

Fantastic'art - 1/1

Après avoir repris le flambeau de la ville d'Avoriaz, Gérardmer se prépare à vivre cinq jours de frissons et d'horreur...

Du 29 janvier au 2 février, il se déroule un événement exceptionnel dans ma perle des Vosges, Gérardmer : c'est Fantastic'art, le festival du film fantastique.

Tous les cinéphiles y sont à la fête et tout le grain des vedettes a pointé le bout de son dans la vallée des lacs. Cette année, le jury des longs métrages est présidé par WILLIAM FRIEDKYN, le réalisateur du célèbre film "L'Exorciste", certes connu de tous. Mr Friedkyn est, entre autre, accompagné de SAMUEL LE BIHAN, le comédien du "Pacte des Loups", mais aussi de CATHERINE JACOB, artiste connue pour avoir tenu un rôle dans "Tatie Danièle". Parmi les autres stars présentes à ce jour, je pourrais particulièrement vous citer HOUCINE, ex-Staracadémicien, TCHEKY KARIO, comédien, MATHILDE SAIGNIER, célèbre pour son franc-parler, mais aussi BERNNARD FARCY, le fameux commissaire des films "Taxi".

Lors de ces dix dernières années, Gérardmer a vu défiler du beau linge dans ses rues. Je pourrai vous citer SEBASTIEN ROCH, le célèbre "Cri-Cri d'amour" de la série "Hélène et les garçons", venu à la toute première édition du festival, en 1994. Aussi, nous avons pu apercevoir JOHN CARPENTER, célèbre cinéaste et réalisateur de nombreux films d'épouvantes, comme "Vampires". Et enfin, la cerise sur le gâteau, nous avons eu le privilège de recevoir la visite du rocheur préféré des français, j'ai bien sûr nommé JOHNNY HALLYDAY, en 1999.

Sur le plan du palmarès des années précédentes, je pense que certains lauréats sont connus de vous tous. J'ai pu retenir qu'en 1997, le vainqueur du grand prix du jury était... "Scream", de Wes Craven, avec, entre autre, Courtney Cox et David Arquette. En 2000, le jury des longs métrages a récompensé "Hypnose", avec Kevin Bacon.

En cette dixième année, Gérardmer se pare de ses plus beaux habits. Les commerçants ont tous mis leurs vitrine à l'heure du fantastique. Par exemple, la vitrine de la boutique Intersport représente une femme étendue sur son lit, dans les dernières heures de sa vie, et à son chevet se trouve un curé avec sa Bible et sa soutane. Chaque année, la diversité des thèmes proposés par le comité d'organisation du festival permet de donner libre court à l'imagination des boutiques locales.

L'impact de ce festival est tel que même l'Union européenne et le ministère de la culture ont tenu à subventionner en partie le "bébé" géromois. Quel honneur pour notre ville !

Alors, avis aux amateurs d'épouvantes et aux chasseurs d'autographes : chaussez vos skis et montez à Gérardmer !